

夏期講座「Let's talk with foreigners!」

7月29日、(公財)かながわ国際交流財団様のご協力のもと、国際交流イベントを行いました。柏木実業専門学校より、ネパールからの留学生が6名いらっしゃって、ネパールの『観光スポット』『学校の生活』『文化と伝統』という3分野に分かれてプレゼンをしていただきました。1グループにつき、2~4名の鶴高生が入って質問等をしました。



生徒の感想

1. 文化や食文化の違いを感じました！タイとはまた違った感じや似てる感じがする国で、行ってみたいと思いました！ダンナバール！！
2. 日本とネパールはそんなに離れてないけど文化とかが全然違うから不思議だなと思ったしもっと他の国のことでも知りたいと思いました。
3. 全然住んでる雰囲気も場所も違うのがびっくりしました。学校の学年が違うのがびっくりしました。小学校を8年間もやることや、休み時間が少ないことがびっくりしました。
4. ネパールについては全然知らなかったから、食べ物とか行事とか色々知れてうれしかった。みんな日本語がすごく上手で自分ももっと英語が上手く話せるようになりたいと思った。
5. ネパールの人達が日本語がすごく上手でびっくりしました
6. 日本語がすごく上手でしたしかわいかったです！ネパールのことをたくさんしれて行きたいと思いました！違う国でも、日本と似てること、違うことが沢山あって知ることができとても楽しかった。特にやさしい日本語でも十分にコミュニケーションをとることが出来た。
7. すごく楽しくて、日本と似てる所も違う所もあって、お互いに尊重できたら良いなと思いました。
8. すごく楽しかったです。日本語ペラペラで驚いた。